



いちごくみたより 1月

2025年1月 尚徳福祉会 坂戸保育園

新年を迎え、またかわいい笑顔が元気に揃いました。残り三か月、まだまだ寒い日は続きますが体調を見ながら子どもたちと散歩に行ったりダンスをしたりとたくさん遊んで元気に過ごしたいと思います。



だるまの製作

1月はだるまと今年の干支のへびを作りました。だるまのお腹には金色の折り紙をちぎって貼り付けました。指先がだいぶ器用になり貼り付けも上手になりました。またへびは絵の具スタンプで表現しました。初めての体験で少し戸惑う様子もありましたが、介助をしながら一緒に楽しみました。低月齢の子も足形を使って絵本の「だるまさんが」を作りました。子どもたちの顔の写真を貼ると保育者や友だちに指をさして教えてくれる姿もありました。

お散歩大好き

風が冷たい日もありますが「お散歩行こう」と声を掛けると嬉しそうに帽子を指さす子どもたち。広場に着くと低月齢児の子はハイハイやつかまり立ちを楽しんだり落ち葉を拾って眺めたりしています。また高月齢の子は往復手をつないで歩くことができるようになりました。イヌやハトを見つけると「あっ」と指をさしたり「わんわん」と言ったりして教えてくれるようになりました。

友だち大好き

お喋りがたくさんできるようになりあちこちで可愛い声が聞こえてきます。友だちへの興味や意識も高まり一緒に同じ遊びを楽しんだり、顔を見合わせて笑ったりして楽しむ姿がみられるようになりました。お友だちが泣いている時は頭を撫でてあげ、ぎゅーをする様子もありとても微笑ましい場面がみられます。

人気のうた・えほん

♪ うた ♪

・「はるですねはるですよ」・「こんこんくしゃん」

📖 えほん 📖

・「おつきさまこんばんは」・「くつくつあるけ」

ミニ集会

1月は、「ゆき」と「こんこんくしゃん」の歌を歌いました。はずかしがりながらも大勢の前で「エビカニクス」の踊りを披露することができました。

大きくなったね会・懇談会

2月8日（土）「大きくなったね会」では、保護者の皆さんとお子さまの成長を喜び、手遊び、絵本読み聞かせ、劇ごっこなど楽しいことをたくさん用意しておきますのでお楽しみに。また身体を動かしますので動きやすい服装でお越しください。

懇談会ではおうちでのお子さんの様子、かわいい！と思ったエピソードなどを一人ずつ話していただきたいと思います。ぜひご参加ください。